



▶ 10 Octubre, 2015

La Transdiabetes Mirobrigense será el 25 de octubre

Un aro azul que recorre toda España también pasará por la zona de la muralla de Ciudad Rodrigo

:: S. G.

CIUDAD RODRIGO. La Asociación Mirobrigense de Diabetes ha decidido sumarse este año a una acción solidaria que se está desarrollando por toda España y que a Ciudad Rodrigo llegará el próximo domingo,

25 de octubre.

Se trata de la primera edición de la Transdiabetes Mirobrigense, una idea nacida a través de un grupo de Facebook y que consiste en conectar todo el país con el símbolo de la diabetes, es decir, el círculo azul.

En concreto, por toda España van a estar viajando 12 aros azules y uno de ellos, que ha empezado el recorrido en Zaragoza, llegará desde Gijón a Ciudad Rodrigo el día 25.

La actividad es gratuita y comenzará a las 12:00 horas, en la zona de la Puerta de San Vicente para desa-



Representantes de la asociación Mirobrigense de Diabetes. :: s. G.

rollar un paseo en el que se irá relevando por las diferentes puertas de la muralla en las que estarán diferentes grupos de personas hasta llegar todos juntos al punto final en la plaza de Herrasti y donde el aro seguirá su camino hacia la capital salmantina para ser entregado el día 8 de noviembre y desde allí proseguir el camino hacia la capital de España.

Desde la Asociación comentan que esta iniciativa surge de la «necesidad de cerrar un círculo» y de que otras personas que padecen, o no, esta enfermedad, «sientan lo que tú sientes, que sepan que sabes esforzarte para tener un buen control pero que sabes disfrutar y que nada le pone freno a tus sueños».

Independientemente de esta actividad, desde la Asociación se celebrará a lo largo del mes de noviembre la denominada Semana Diabetológica, coincidiendo con el Día Mundial de la Diabetes que se conmemora el 14 de noviembre.